

Martes 08.12.20
EL NORTE DE CASTILLA

PUEBLOS Y COMARCAS | SALAMANCA | 15

El comercio de Santa Marta sorteará un cheque de 1.000 euros en compras

Los clientes recibirán una participación para el sorteo del cheque con cada adquisición que realicen en los negocios del municipio

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. La Asociación de Empresarios de Santa Marta de Tormes regalará por segundo año en Navidad un premio de 1.000 euros a sus clientes. Ante la buena respuesta que obtuvo esta iniciativa el pasado año, la entidad convocará una nueva edición de este sorteo con el que persigue fomentar las compras en el comercio local y premiar a los clientes que consumen en los establecimientos de la localidad santamartina.

Jorge Moreno, responsable de la asociación, ha señalado que es una «campana con la que queremos apoyar a nuestros comer-

cios, bares, restaurantes y establecimientos de todo tipo de servicios en una Navidad atípica, tras un complicado periodo debido a la covid; y también premiar la fidelización de nuestros clientes, a todos los que nos apoyan para que el comercio tradicional continúe con las puertas abiertas».

Requisitos

Para poder participar en el sorteo las compras deberán realizarse entre los días 7 y 21 de diciembre entre los negocios adheridos a la Asociación de Empresarios de Santa Marta de Tormes con un importe mínimo que fijará el propio establecimiento en función de sus productos.

El cliente recibirá una participación por cada una de las compras realizadas, con la que optará al premio de 1.000 euros para poder realizar compras entre el 23 de diciembre y el 10 de enero de 2021, coincidiendo con el pe-



Comerciantes de Santa Marta, con los carteles promocionales. WORD

riodo navideño. El premio no es un cheque en metálico, sino un bono de 1.000 euros en compras en locales del pueblo.

Jorge Moreno recuerda que las papeletas para optar al sorteo son ilimitadas, con lo que cada cliente cuenta con numerosas oportunidades para poder conseguir este importante premio económico.

Los miembros de la asociación

Quédete en Santa Marta celebrarán el sorteo del cupón ganador el 22 de diciembre, comunicándose posteriormente el fallo al agraciado con el cheque por valor de 1.000 euros para compras en el municipio.

Para difundir la segunda edición de este sorteo y animar a la participación la asociación, gracias a la colaboración de Laboral Kutxa, la asociación colocará ban-

derolas en la Avenida de Madrid, principal arteria del municipio.

Moreno anima a los vecinos de Santa Marta y a los visitantes a realizar compras en el comercio de proximidad, «donde destaca la calidad y variedad de los productos, la cercanía o el asesoramiento personalizado», añade desde la asociación que agrupa al comercio de la localidad salmantina.



Entrega a las Hermanitas de los Pobres. WORD

Dos cooperativas y dos agricultores salmantinos donan 7.000 kilos de patatas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Las cooperativas Arapino, de Cantalpino, y Jelina, de Encinas de Abajo, junto a los agricultores de Nuevo Amatos Ángel Bonal y Ángel Gómez, han donado 7.000 kilos de patatas.

El club Rotario Salamanca Plaza Mayor ha recogido dicha

donación y la ha entregado al Banco de Alimentos, al Comedor de los Pobres, a las Hermanitas de los Pobres y a la Asociación Cajas Solidarias «como ayuda para paliar las necesidades que tantas personas y familias están sufriendo como consecuencia de esta pandemia», explican los donantes de los alimentos.

El mercadillo semanal regresará a la Plaza Mayor de Guijuelo el próximo día 12

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. El Ayuntamiento de Guijuelo ha decidido recuperar el mercadillo semanal el próximo sábado 12 de diciembre. La Plaza Mayor volverá a ser lugar donde se celebre el tradicional mercadillo y lo hará con las medidas higiénico sanitarias adecuadas a la situación de pandemia. Entre estas medidas destaca el control de los aforos tanto para los usuarios, como de los puestos, que se mantendrá como anteriormente, es decir, estará reducida la participación de puntos de venta al cincuenta por ciento, cada sábado vendrán la mitad.

Tanto en la villa chacinera como el resto de la provincia de Salamanca y en gran parte de Castilla y León ya se cuenta con la posibilidad de reabrir los establecimientos de hostelería, los centros deportivos y los grandes comercios. Un aspecto que permite la reactivación de gran parte de la actividad económica.

Alba repara el firme del aparcamiento de la Basílica de Santa Teresa

Durante las últimas semanas el Consistorio también ha ampliado aceras en la calle Miguel de Cervantes

REDACCIÓN / WORD

ALBA DE TORMES. El Ayuntamiento de Alba de Tormes está reparando parte del firme situado en la calle Edades del Hombre porque presentaba varias grietas. Desde el Consistorio explican que se han reforzado las que estaban en peor estado, debido a la situación del muro de la calle Alcázar.

En estas últimas semanas también se han realizado trabajos de albañilería en la calle Miguel de Cervantes, donde se ha ampliado una acera para hacerla accesible a personas con movilidad reducida y adaptarlas a otras de la misma calle.

Estas actuaciones están siendo realizadas por personal contratado dentro del marco de subvención de zonas rurales deprimidas. Igualmente, operarios del Ayun-

tamiento han procedido al desbroce y a la retirada de hojas que invaden diferentes espacios de la Villa Duca. Así, en varios puntos de las piscinas municipales se ha procedido al desbroce y limpieza de maleza. Por otra parte, se han realizado también trabajos similares en el entorno de la zona deportiva municipal y se han retirado las hojas de La Dehesa.

El Ayuntamiento reseña que, debido a la crisis sanitaria, desde el inicio del curso escolar se realizan trabajos de desinfección todos los lunes y viernes en los exteriores del CEIP Santa Teresa, además de en otros puntos del municipio albenense.



Obras junto a la Basílica. WORD